



豊田小だより

平成31年 1月15日 第18号



平成最後の幕開け

平成31年(平成最終年・西暦2019年)を迎え、1月8日(火)から3学期がスタートしました。3学期は、登校日数が48日間という短い学期ですが、今年度のまとめと、来年度への準備を行うとても大事な学期となります。

3学期始業式では、子どもたちに、「1年間の『勉強』と『心』のまとめをがんばってほしい」ということを話しました。

- カッコよく美しい自分の姿に
 - ※ 身なりのカッコよさというよりも、だれがみても「○○さんは、がんばっているなあ」「成長しているなあ」と思ってもらえるように、頭脳も心も身体も成長させていきましょう。
- 来年度に向けた心構えを
 - ※ 4月からそれぞれ学年が1つ上がります。1年間のまとめをしっかりと行い、大きな志をもって次の学年に進もう。

始業式では、児童を代表し、4年生の新野瑞穂さんが、『3学期にがんばりたいこと』を発表しました。



私が3学期がんばりたいことは3つあります。

1つ目は忘れ物をしないことです。2学期は忘れ物をたくさんしてしまいました。自分ができなかったことをしっかりと

こく服したいと思います。

2つ目は体育です。私は、国語や算数、図工などの勉強はと

ても好きです。でも、運動が得意ではないので、体育もあまり好きではありません。好きなことだけがんばるのではなく、苦手なことにも挑戦して、心と体をたくましくしたいです。そして、「文武両道」という言葉のように、バランスの取れたがんばりができるようになりたいです。

3つ目はテストです。私は、2学期の漢字や計算テストを1回で合格することができませんでした。2月には1年間のまとめである学力テストがあります。授業に集中して取り組むとともに、家での宿題や「すす勉」などでも復習をがんばり、百点満点をたくさん取りたいです。

この3つの中で私が最も心がけなければならないと思っているのは、1つ目の忘れ物をしないことです。4月からは5年生になります。自分のことは自分でしっかりすることで、責任感のある高学年になれるようがんばります。

地域の皆様 今年もよろしく申し上げます

皆様、新年明けましておめでとうございます。

昨年の漢字は、『災』でした。西日本豪雨はじめ各地での水害、猛暑、大阪や北海道での地震等多くの災害がありました。

今年の干支はイノシシ(猪)ですが、イノシシの肉は、万病を防ぐといわれており、「無病息災」の年であるとも言われているそうです。

今年も、世界や国内はもとより、この豊田地区並びに学校と子どもたちが、安心・安全に過ごせますように、見守り育ててくださいますようよろしくお願い申し上げます。



～「イノシシ」 特徴・四字熟語・ことわざ～

- ◇ 優れた身体能力で、足の速さは時速45 kmとも言われています。
- ◇ 一直線の走りだけでなく、走っているときに敵を発見したら、急停止や方向転換もきちんとできるそうです。
- ◇ 幼少期は縞(しま)模様が特徴的で「ウリ坊」と呼ばれ、とってもかわいらしい姿です
- ◇ 「猪突猛進」: 目標に向かって一直線に突き進むという意味
- ◇ 「猪見て矢を引く」: 事が起こってからでは遅いという意味

書き初め ～気持ちも新たに～

新しい年を迎え、気持ちも新たにすばらしいスタートを切ろうと、一文字一文字に思いを込めて書き初めをしました。

| | | | |
|-----|----------|-----|------------|
| 1年生 | 硬筆「はつ日」 | 2年生 | 硬筆「かさこじぞう」 |
| 3年生 | 毛筆「友だち」 | 4年生 | 毛筆「美しい心」 |
| 5年生 | 毛筆「平和な国」 | 6年生 | 毛筆「夢の実現」 |



(1月9日 3年生の「書き初め」風景)

生活リズムを整えるには、ご家庭のご指導とご協力が欠かせません。どうかご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

今回特にながらばってほしいのは、テレビ・ゲーム・スマホ・ネット・タブレットなどを使って時間を過ごす「メディア時間」です。どれも便利な機器ですが、使い方を間違えると、生活リズムが大きく崩れたり、中にはメディア依存症に陥る場合もあります。自分で自分をコントロールできる子に育てることが大切だとも言われています。



2年生の作文より、一部抜粋して掲載しています

こんな冬休みだったよ

- 朝おきたらサンタさんからプレゼントがとどいていました。中にはほしかったものが入っていてみんな大よろこびでした。
- ぼくとパパといとこと3人で道しようじだいらスキー場に行ってきました。
- スポンジケーキに生クリームをバターナイフでぬって、クリスマスケーキをつくりました。
- お父さんと二人でボルダリングにいけてうれしかったです。
- 学どうで「学校ごっこ」をして楽しかったです。40分もしました。
- 国語でべんきょうした『ないた赤おに』を書いた、「はまだひろすけ記念館」に行ってきました。
- 弟とお父さんといっしょに、お父さんの友だちからもらったいろいろな木ざいをつかって、車こでわたしはねこを、弟はせん車をつくりました。
- 今日は、チョコくんとひさしぶりにおさんぽにいきました。
- お兄ちゃんのバドミントンの全国大会のおうえんにいきました。



脱 正月気分 ～生活リズムを整える～



1月10日(木)～16日(水)の7日間、今年度第3回目の「生活リズムがんばり週間」を実施します。この年末年始は、年越し行事、初詣、ご年始での親せきの人たちのおつきあいなど、子どもたちにとっては毎日に変化に富み、楽しく大忙しの日々だったのではないのでしょうか。先週から3学期がスタートしましたが、正月気分がまだ抜けない子どもたちが結構いるようにも感じます。

3学期は、まとめの大事な時期です。また、スキー学習や放課後のクロカン練習も始まります。そして、この季節はインフルエンザが猛威をふるう時期でもあります。

この時期を元気に乗り切るには、生活リズムを整えて免疫力を高め、風邪に負けない丈夫な身体をつくることです。

1月後半の主な行事予定

| | |
|----------|--------------------|
| 1 7日 (木) | スキー授業 (3・4年) |
| 1 8日 (金) | スキー授業 (5・6年) |
| 2 0日 (日) | 長井市なわとび大会 |
| 2 2日 (火) | スキー授業 (3・4年) 委員会活動 |
| 2 3日 (水) | スキー授業 (1・2年) |
| 2 4日 (木) | 長井南中新入生説明会 |
| 2 5日 (金) | 6年スキー教室 (蔵王) |
| 2 9日 (火) | クラブ活動 (最終) |
| 3 1日 (木) | 一日入学 (来年度新入生) |

